

## Correction du Français – vendredi 3 mars

1) Remplace le complément du nom souligné par un adjectif de même sens :

une émission enfantine – la douceur printanière – l'hymne national – le travail scolaire  
un camion postal – la scène finale – la gymnastique matinale – un jeu guerrier

2 Remplace l'adjectif souligné par un complément du nom de même sens : ( c'est l'inverse ! )

le champion du monde – un voyage en Afrique – un morceau de musique – une opération chirurgicale – une chaleur d'été ( ou de l'été ) – un conseil d'ami – un vent des tropiques ( ou de tropique ou du tropique ) – un bistrot de Paris

3) Ajoute un complément du nom aux noms suivants :

un sac de voyage – un sac à main – un sac à dos – un sac en cuir – un sac de billes.....  
un mur en pierre – le mur du son – le mur du jardin – le mur de ma chambre .....  
la maison d'à côté – la maison du voisin – la maison en paille – la maison avec balcon.....  
un panier en osier – un panier de cerises – un panier à légumes – un panier du magasin.....  
un chemin de pierre – un chemin en pente – un chemin de randonnée – un chemin d'âne.....  
une ville d'Espagne – une ville en bois – une ville à construire – une ville du midi .....  
une chambre d'amis – une chambre en ville – une chambre à air – une chambre de bonne .....  
un pull de marin – un pull en laine ( ou de laine ) – un pull à rayures – un pull d'hiver.....  
Ce ne sont que quelques propositions que j'ai trouvées, vous en avez sûrement trouvées d'autres très valables.

4) Ecris un court texte dans ton cahier de plusieurs phrases en utilisant les mots :

jaune – balle – nager – tête ( tu peux me l'envoyer par mail, si tu veux, je le corrigerai )

Voilà mon texte, je me suis dit : « il n'y a pas de raison que j'en fasse pas un moi aussi. »©

Depuis que je suis petit, j'ai peur de l'eau. Je ne voulais jamais aller à la piscine. Un jour, alors que nous étions en vacances au bord de la mer, mon père m'a dit : « Ça suffit maintenant, mon petit bonhomme, viens, enfile ton maillot, je vais t'apprendre à nager ! ». Je suis parti dans ma chambre, je me suis déshabillé en tremblant de peur et j'ai enfilé pour la première fois, ce maillot de bain jaune que mamie m'avait offert pour m'encourager.

Arrivés au bord de l'eau, mon père a lancé un ballon à quelques mètres et m'a demandé de le lui renvoyer, c'était pas loin, je me suis dit : « C'est trop facile ! » et j'y suis allé. J'avais de l'eau jusqu'aux genoux. Puis, petit à petit, sans que je m'en rende compte, il le lançait à chaque fois un peu plus loin et j'avançais dans l'eau progressivement. A un moment, une grosse vague est arrivée et elle m'a recouvert entièrement. J'ai eu la tête sous l'eau pour la première fois et ma peur de l'eau a disparu. Après cet événement, j'ai appris à nager en quelques jours.